



Spielbericht vom 22. Juni 2024: 4 NW-Meisterschaftsrunde gegen Wyssachen/Schoren/Obersteckholz

Höchstetten / Grasswil: 5 Numero 261 Punkte
Wyssachen/Schoren/Obersteckholz: 3 Numero 332 Punkte

Mit scheinbar wenig Ambitionen und Erwartungen, starteten wir am 27. April 2024 die NW-Meisterschaft in Grasswil. Nach einem verkorksten Start mit 10 Numeros wurden wir eines Besseren belehrt. Trotz vielen Nummern und dem Wissen, dass noch nichts verloren ist, reihten wir uns auf Rang fünf in der Mannschaftswertung ein und das Mädels und die Jungs verspürten Hunger und den Willen nach mehr! In der 2. Runde noch lediglich mit 3 Nr., schafften wir den Sprung auf Rang 2. Diesen galt es nun zu verteidigen.

Somit traten wir, bei Regenwetter, unser letztes Meisterschaftsspiel in Wyssachen an. Das Wetter blieb fast bis am Schluss unverändert und von Klein bis Gross wurde dies Tapfer ertragen. Zum Glück haben sie die Leistungen nicht dem Wetter angepasst und zeigten mehrheitlich solide Schlagleistungen. Es blieb aber bis am Schluss spannend und siehe da, der 2. Rang konnte gehalten werden! Sensationell, Chapeau! Dies gelang Dank grossem Willen und Freude, sowie dem immer grösser werdenden Teamgeist.

Auch die Einzelwertungen versprechen für die Zukunft einiges.

In der Stufe 1, glänzt Gian Kummer mit einem Start-Ziel-Sieg von total 99 Pkt. Bravo Gian! In der Stufe 2 kämpft sich Marlon Gosteli vom zwischenzeitlichen 5. Rang auf Rang 2 vor und Fabio Gasser kann sich mit einer regelmässigen Leistung den 3. Rang sichern! Gratulation! Ebenfalls über eine Medaille können sich Timo Grossenbacher auf dem 5. Rang und Dario Gasser 10. Rang freuen. Somit reisen wir mit vier Nachwuchsspielern am 10. August 2024 nach Wichtrach ans Zwecksverbandhornussen. Top!

In der Stufe 3 gewinnt Julian Grütter ebenfalls die Medaille.

Vielen Dank an alle, Mädels und Jungs. Super Meisterschaft, aber der Hunger bleibt. Unserem heutigen Gegner möchten wir für das faire Spiel danken! Wir wünschen euch weiterhin Guet Noss!

An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle Betreuer!

